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令和５年第１回教育民生委員会協議会会議（学校訪問）報告 

開催日：令和５年１１月１日（水） 

時 間：9:45～12:45 

場 所：御宿中学校及び御宿小学校    

出席者：議 会／石井委員長．塩入副委員長．滝口議長、土井議員、北村議員、 

田中議員 

執行部／前森教育長．吉野（信）教育課長．市原議会事務局長、市川主事 

    御宿中学校 玉田教頭 宇野教務主任 

          ※吉田校長は、表彰授与式出席のため不在 

    御宿小学校 新島校長 近江教頭 喜多原教務主任 

 

１．学校訪問 

（１）御宿中学校               

・開会（議会事務局） 

・総務教育民生委員長あいさつ 

 ・施設及び教育活動の視察 

   １年 A組 理科 １年 B組 数学 

   ２年 A組 体育 

   ３年  校内テスト 

 ・学校経営、要望等の説明 

   令和５年度 要望事項 

    ＩＣＴ環境の整備 

    特別支援教育支援員の増置継続        御宿中学校 校庭視察 

   職員の不適切な行動等について 

 ・意見交換 

  Q御宿中学校における部活動の地域移行については、どのようになっているか。 

  A地域内に指導できる団体があれば移行が進むが、御宿町はそのような団体が 

無いため、進んでいない状況だ。千葉県の人材バンクを活用するなど対応し 

ていきたい。（御中） 

  Q 野沢温泉中学校が海山で来町された際、保護者がキャンドルを用意するなど対

応したが、それに係る予算はどうなったのか。親の尽力で実施されたが、町側

の対応と反省点は。 

  A 長く交流を続けるために同じことをやらないと続けていくのは難しく、突拍子

なことをすると続かない。時間がない中で要望に対して対応した。（教育課） 

  Q１年生の教室のエアコンの故障について 

  A教育委員会からは、故障原因がわからないということだった。（御中） 
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（２）御宿小学校 

・開 会（議会事務局）             

・総務教育民生委員長あいさつ 

 ・学校経営概要説明及び施設設備の現況等 

   令和５年度 主な施設・設備改修要望事項 

    体育館天井に夜間発生するコウモリの駆除 

    校舎雨漏りの改修 

    給食室前の改修 

    校舎東側３階から屋上へ行く所の階段の天井 御宿小学校 説明・意見交換 

    校舎南側基礎のひび割れ            

    校舎ベランダ・体育館雨樋の腐食 

    ２階ベランダの排水不良及びひび割れからの雨漏り 

 ・意見交換 

  Qドッジボールの遊びがいじめの温床となる場合があるが、御小はどうか。 

  Aドッジボールは禁止していない。子どもたちは普通に遊んでいる。（御小） 

  Q 通学路の危険個所について行政にお願いしているが、持ち主は改善してくれな

い。行政・学校・保護者が連携して要請してみたらどうか。 

  A議員が活動してくれているおかげで危険個所が減っている。連名で活動したい。 

   （御小） 

  A教育委員会は管轄ではない。（教育課） 

  Q コウモリの発生はいつからか。乾燥したフンで病気にもなる。早急に対応して

もらいたい。また、キョンやイノシシ、マダニなどの対策も必要だ。 

  A令和元年には確認されていたようだ。（御小） 

  A この訪問で初めて認識した。資料館や公民館で発生した経験上すぐやらないと

いけないと認識している。（教育課） 

  Q 校庭の遊具で使えない期間があるのは問題だ。こまめに点検して修理してもら

いたい。 

  A染め Qテクノロジーが遊具を修繕する予定だ。１２月補正で計上する。（教育課） 

  Q 給食室前の排水不良は、オーバーフローした排水が給食室に入ってきた場合の

状況はどうなるのか。ポンプ設備を常備するなど、一歩前に進んで欲しい。 

  A給食を開始する前に消毒等の作業が必要となり、数日かかる。（御小） 

  A 給食室前をアスファルトにしたため起こった。排水はあるが、川までの排水管

が太くないため、結局処理できないことになる。給食室入口にシートを敷き、

土嚢を積む方法で対応する。川が増水すると排水できなくなる。（教育課） 

  Q第１言語が日本語でない子どもへの対応はどのように行っているか。 

  A 家庭への手紙を渡す際、児童が親に説明しやすくするため、先生が手紙にフリ

ガナをつけるなどの対応を行っている。（御小） 
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 ・施設及び教育活動の視察 

  １年生から６年生、なかよし学級、言葉の教室を視察 

  施設・設備改修要望場所を視察 

 ・視察後、御宿小学校にて学校給食をいただいた。 

 ・給食中の校内放送において、児童が素晴らしいことをしたことを発表する場「き

らり」を放送することで、児童の良さを認めるといったことを行っていた。 

 

（３）講評 

中学校も小学校も真剣に学ぶ子どもたちの姿が見られると共に、両校とも学業は優

秀な成績であることが報告され、両校とも学校教育目標が達成されていることを感じ

た。 

一方、各学校と教育行政との総合調整がうまくできていないように感じられ、今い

る児童・生徒に対して、改善事項などの課題を早急に解決するなど、１００％全力で

学校教育を行うよう要望する。 

 

御宿中学校について 

要望として、ICT 活用環境の改善や特別支援員の増員継続が出された。加えて一部

教室でエアコンが故障しており、早急な修繕が必要である。 

また、一部教員の生徒に対する言葉遣いや服装により生徒や保護者から不安の声が

あったが、当該教員と学校において丁寧な話し合いがなされ、現在は改善方向にある

と報告された。 

御宿小学校について 

児童から元気いっぱいの挨拶を受けると共に、給食の時間に学校のテーマともなっ

ている今日の「きらり」が発表されるなど、子ども中心に創意工夫にあふれた学校運

営が印象的であった。 

しかし天井のコンクリートの剥離や修繕の必要な雨水排水管が放置されているな

ど、安全であるべき学校施設にあるまじき状況が散見された。 

学校からの要望事項はもとより、特に布施小学校閉校に伴い、2025年度から布施小

学校の児童の受け入れもある中で緊急の改修が求められる。 


